

# EKSPOS

## Pimpin Upacara Tujuh Belasan, Kasiops Kasrem 142/Tatag Bacakan Amanat Kasad

M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)

May 17, 2024 - 12:55



Mamuju - Komando Resor Militer (Korem) 142/Tatag menggelar upacara bendera Tujuh Belasan bulan Mei tahun 2024 bertempat di Lapangan Upacara Makorem 142/Tatag jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas, Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Jumat (17/05/2024)



Upacara yang berlangsung khidmat ini sebagai Inspektur Upacara Kepala Seksi Operasi (Kasiops) Korem 142/Tatag, Kolonel Kav Hermawan Weharima, S.H dan Komandan Upacara Mayor CKU Rusman.

Dalam upacara tersebut, Kolonel Kav Hermawan membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang telah menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan integritas yang ditunjukkan.

“Berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara telah dapat kita laksanakan dengan baik. Kita juga patut bersyukur karena telah melewati pesta demokrasi akbar Indonesia tahun 2024 yakni pelaksanaan Pilpres dan Pileg serentak, dengan lancar dan aman,” ucapnya.



Namun demikian kata Kasad, masih terdapat persoalan-persoalan yang memerlukan kewaspadaan kita untuk tetap mengawal dan membantu terjaganya stabilitas dan kehidupan sosial masyarakat yang kondusif di seluruh wilayah tanah air.

Jenderal TNI Maruli juga menyampaikan bahwa bulan April lalu TNI AD telah melaksanakan Apel Komandan Satuan (AKS) 2024, yang bertujuan untuk menyamakan pola pikir antara pimpinan dan anggota.

Selanjutnya ia mengungkapkan bahwa profesionalisme dalam melaksanakan setiap tugas adalah cerminan dari dedikasi kita untuk bangsa dan negara.

“Terakhir, program unggulan TNI AD, seperti TNI Manunggal Air dan Ketahanan Pangan, merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” tutupnya.

Hadir pada upacara tersebut Para kasi Korem 142/Tatag, Para Dan/Kabalak Korem 142/Tatag, para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Korem 142/Tatag.